

Turnverein will 50. Dreikönigsturnier groß feiern

Mangelnde Vereinsverbundenheit: In zwei bis drei Jahren will der Verein mit einer HSG Mannschaft vertreten sein

FRITTLINGEN (cf) - Unter dem Motto „145 Jahre und kein bisschen müde“ hat der Turnverein Frittlingen am Mittwochabend seine Hauptversammlung abgehalten. Mit 735 Mitgliedern ist jeder dritte Einwohner Mitglied im Verein und rund 380 davon sind wöchentlich aktiv, wie der Vorsitzende Johannes Benne informierte.

Erstmals wird keine aktive Herrenmannschaft gestellt

Nach fast 50 Jahren Handball im Verein, wird der TV in der kommenden Saison erstmals keine aktive Herrenmannschaft stellen. Dies wurde in der Versammlung diskutiert und die mangelnde Vereinsverbundenheit der Spieler frustrierte nicht nur den Handballabteilungsleiter Oliver Benne. In zwei bis drei Jahren will der Verein aber wieder mit einer Mannschaft in einer HSG vertreten sein.



Im Breitensport konnte das Angebot von den Kleinsten bis zu den Senioren aufrechterhalten werden und auch das Kursangebot erfreut sich steigender Beliebtheit. Im kommenden Jahr wird Johannes Benne sein Amt zur Verfügung stellen und der Verein muss die Zeit bis dahin nutzen, sich für die Zukunft erfolgreich aufzustellen. Der Kassenbericht von Sarah Schellhorn fiel negativ aus, während die Halle für die kommenden

Jahre renoviert werden muss. Die Halle wurde laut Handballabteilungsleiter Oliver Benne kooperiert der Verein bei der B-, C- und D Jugend in Spielgemeinschaften mit Neufra bei den Jungs und bei den Mädchen mit Schömberg.

Entwicklung der Frauenmannschaften erfreulich

Erfreut ist man über die Entwicklung der Frauenmannschaften. 13 Mannschaften, die von 24 Trainern betreut wurden, nahmen an den Rundenspielen teil. Oliver Hengstler hat die Schiedsrichterprüfung abgelegt und macht derzeit die C-Lizenzausbildung. Im Januar soll das 50. Dreikönigsturnier groß gefeiert werden.

Das Breitensportangebot wurde laut Abteilungsleiterin Sarah Hermle von den Jüngsten bis zu den über 80-Jährigen genutzt. Künftig soll das Tanzangebot für Mädchen erst ab der dritten Klasse angeboten werden, da auch die Narrenzunft Gardetanz für die Erst- und Zweitklässler anbietet.

Elf Kursangebote im Bereich Gesundheitssport

Sehr gut angenommen wird das Kursangebot für Gesundheitssport, Pilates, Smovey, Zumba und Kundalini-Yoga. 13 Sportgruppen und elf Kursangebote können von den Mitgliedern wöchentlich besucht werden. Demnächst startet eine neue Gruppe für junge Männer „Sport mit Spaß“. Es werde viel im Verein angeboten und angenommen, wofür sich die Mitglieder und Gäste

benötigt werden, betonte Bürgermeister Butz.

Als nächste Veranstaltungen stehen das Beachturnier am Samstag, 6.

Juli, das Kinderferienprogramm, das Laienvolleyballturnier, die Weihnachtsfeier und das 50. Dreikönigsturnier auf dem Programm.

Wahlen und Ehrungen

Der Vorsitzende Johannes Benne verabschiedete aus dem Jugendausschuss Rebecca Schlotter und Theresa Steinich und aus dem Ausschuss Christian Seifried und Lore Pohl.

Bei den Wahlen wurden Schriftführer Udo Faulhaber, Kassier Sarah Schellhorn für drei Jahre, Handballabteilungsleiter Oliver

Benne für ein Jahr gewählt. Manuela Braun und Fabian Laux kommen neu in den Ausschuss. Der Jugendausschuss wurde bestätigt. Julie Benne neue Leiterin und Lara Nastold Stellvertreterin.

Zu Ehrenmitgliedern wurden Helmut Häring, Siegfried Braun und Wolfgang Wenzler ernannt. (cf)



Die Geehrten, Verabschiedeten und Neugewählten des TV: Christian Seifried (von links), Udo Faulhaber, Manuela Braun, Oliver Benne, Theresa Steinich, Fabian Laux, Siegfried Braun und Wolfgang Wenzler.